

Communiqué de presse

Le 29 avril dernier, la RTBF a entamé une série intitulée « investigation » par un reportage sur les fonds de placement belges.

Lundi 4 mai 2020

La plupart des grandes banques furent mises en cause, mais également le Groupe Socfin et en particulier notre filiale camerounaise, la Socapalm.

Certaines images filmées dans ce pays révèlent de graves inexactitudes et des montages mensongers que nous rejetons en bloc : nous nous insurgeons contre ces pratiques insidieuses et ces propos diffamatoires.

Nous préparons un droit de réponse et démontrerons notre bonne foi, preuves à l'appui. Nous nous réservons toutes autres actions visant à défendre notre intégrité ainsi qu'à rétablir la vérité.

Contact :

info@socfin.com

www.socfin.com
